

Zahlreiche Medaillen für MSV-Nachwuchs bei Spartakiade



Am letzten Wochenende fand die Kreis Kinder- und Jugendspartakiade in der Bautzener Gesundbrunnenhalle statt. Von Samstag früh 10Uhr bis Sonntag abend 20Uhr wurden in zahlreichen spannenden und interessanten Spielen Sieger und Platzierte ermittelt. Natürlich starteten auch zahlreiche MSV-Nachwuchstalente und sammelten Medaillen. 3xGold, 4x Silber und 2x Bronze war eine sehr ordentliche Ausbeute und war ein gelungener Saisonabschluß.

Samstagvormittag starteten Franz und Leander bei den C-Schülern. Beide überstanden die Gruppenphase und zogen in die Endrunde ein, wobei Leander sogar ungeschlagen Gruppenerster wurde. In den anschließenden Doppeln standen beide durch 2 Siege im Finale dem haushohen Favoriten Liebscher/ Tank gegenüber. Erwartet setzte es eine 0:3 Klatsche. Aber Silber war ein sehr gutes Ergebnis und man hatte eine Medaille sicher. Befreit konnten so beide in der Endrunde aufspielen. Franz schlug sich tapfer gegen Wünsche, verlor aber mit 1:3. Leander machte es besser und setzte sich gegen einen Gruppenzweiten mit 3:0 durch. Im Halbfinale hatte er gegen Tank keine Chance, aber mit Bronze holte er sich seine 2. Medaille ab.

Nachmittag erledigte Sarah ihre "Pflicht" im Schnelldurchlauf. Ohne Satzverlust wurde sie Siegerin gegen 2 anderen Mädels und die Goldmedaille im Doppel bekam sie kampflos überreicht. Die A-Schüler suchten natürlich auch ihren Meister. Für Oskar, Max und Robin war das Feld zu gut besetzt und sie konnten sich "nur" an ein paar Satzgewinnen erfreuen. Sie mussten schon in der Vorrunde die Segel streichen. Auch Tobias kam nicht weiter. Bei ihm in der Gruppe war es hochdramatisch und spannend bis zum letzten Spiel wer Gruppenzweiter wird. Nur ein einziger Satz fehlte am Schluß Tobias und es hätte bei 3 Leuten die Bälle ausgezählt werden müssen. Schade, das war Pech. Marvin setzte sich dagegen souverän ohne Satzverlust durch. Er spielte sich zusammen mit Rick Liebscher im Doppel bis ins Finale, wo gegen Techritz/ Hauffe Schluß mit Lustig war. Anschließend im Einzel-Viertelfinale noch souverän siegreich, ging es im Halbfinale gegen seinen Doppelpartner. In der Vergangenheit waren dies sehr enge Spiele, wo die Tagesform entschied. Es sprang ein überraschend hoher 3:0 Sieg, da bei Marvin alles passte und Rick nicht in Bestform war. Im Finale konnte unser Youngster befreit gegen den hohen Favoriten Techritz befreit aufspielen. Er zeigte ein Superspiel mit tollen Ballwechseln. Er brachte den Favoriten zum Wanken, aber er fiel nicht. 9:11 im 5. Satz. Das war verdammt knapp und echt schade, aber spielerisch war das Note 1!

Sonntag früh starteten wir mit 3 Akteuren. Für Jan war nicht viel zu holen, Justus kam durch starke Leistungen als Gruppenzweiter in die Endrunde und Marvin ohne Satzverlust ebenfalls. Jan und Justus zogen durch einen Sieg ins Halbfinale ein, welches man zwar verlor, aber man sich über eine Bronzemedaille sehr freuen konnte. Marvin und Rick Liebscher langweilten sich bis ins Finale, wo ebenfalls ein unspektakulärer 3:0 Sieg eingefahren wurde und man sich den Titel sicherte. Für Justus war im Viertelfinale dann Schluß, wo er aber dem haushohen Favoriten Bobach sensationell einen Satz abluchste. Marvin zog im Halbfinale etwas unerwartet gegen den unbequem spielenden Müller den kürzeren. Im Gegensatz zu den A-Schülern spielte er nicht so befreit und verkrampfte etwas, wobei Müller auch sehr sehr gut spielte und immer eine passende Antwort aufs Marvin's

Offensive wusste.

Am Sonntagnachmittag vertrat nur Sarah unsere Farben bei der Jugend. Sie bekam bis zum letzten Spiel nicht viel zu tun. Dort kam sie dann nie so recht in Tritt und verlor etwas unerwartet gegen Bannasch. Die Silbermedaille war ein schwacher Trost.